
CRONICA GRAFICA



Eduardo Rodríguez Rovira
Presidente de la Casa de Cantabria y de la
Federación de Casas Regionales en Madrid,
recibe el "Melero de Plata" en la
XXXI Tertulia de nuestra Casa.



Julie Sopetrán
Nuestra poeta de Mohernando recibió el
cálido homenaje de "Tertulia Dos Mil".
Nuestro Presidente le impuso el
"Melero de Plata".



**El Consejo Directivo de la Federación Española de Casas Regionales y
Provinciales, hace entrega al Defensor del Pueblo,
D. Joaquín Ruiz Jiménez, del Título de Socio de Honor.**